



DEVENIR DÉLÉGUÉ(E)

Être la voix des adhérents, développer votre réseau, contribuer aux décisions...

Un rôle utile et enrichissant

Le modèle associatif de Cerfrance Mayenne - Sarthe valorise la proximité et l'ancrage territorial en impliquant activement les adhérents dans la gouvernance.

Chaque adhérent compte, chaque voix enrichit notre collectif.

Dans ce modèle, les délégués sont la voix des adhérents.

LE RÔLE DU DÉLÉGUÉ



Le délégué Cerfrance est **l'ambassadeur des adhérents** : il relaie leurs besoins, facilite le dialogue et contribue activement à l'évolution de l'Association.

Son rôle :

- ✓ **représenter les adhérents** auprès du Conseil d'Administration
- ✓ **être le porte-parole du terrain** : faire remonter les attentes, les idées et les problématiques du terrain, partager les expériences
- ✓ **participer à la vie associative** : assemblées générales, groupes de travail...
- ✓ **représenter Cerfrance** dans la vie locale et **créer du lien**

QUI PEUT DEVENIR DÉLÉGUÉ(E) ?

Tout adhérent motivé ! Aucun prérequis, seulement l'envie de contribuer et de partager ses idées au service du collectif.

Dans un second temps, le délégué pourra s'investir davantage en devenant administrateur.

LES RENDEZ-VOUS DES DÉLÉGUÉS

- 1 réunion annuelle de délégués (ex : visite du marché de Rungis)
- 2 réunions de délégués en territoire (ex : visite d'entreprises locales)
- 1 assemblée locale
- 1 assemblée générale
- des groupes de travail ou de test...

POURQUOI DEVENIR DÉLÉGUÉ(E) ?



Échangez avec d'autres professionnels passionnés et élargissez votre réseau local



Enrichissez votre parcours en approfondissant des compétences (prise de parole, compréhension stratégique...) et en participant à des groupes de travail ou à des expérimentations



Ouvrez-vous à des **horizons nouveaux** grâce aux partages d'expériences, visites d'entreprises et autres événements



Participez à des projets qui impactent le **développement du territoire**...

ELLES TÉMOIGNENT DE LEUR ENGAGEMENT



Karine Barroche
Montsûrs



Être déléguée, pour moi, c'est l'occasion d'échanger avec des chefs d'entreprise de secteurs très variés. C'est aussi la possibilité de suivre l'actualité Cerfrance, de donner mon avis sur les projets et de contribuer à créer des services qui ressemblent aux adhérents.

Et puis, il y a tous ces moments de convivialité qui rendent l'engagement encore plus motivant.



Je mets au service de Cerfrance mon regard de terrain et j'essaie d'apporter des solutions à certaines problématiques pour faire évoluer les services proposés.

S'impliquer, cela permet d'avoir une expérience enrichissante, utile et porteuse de sens.

Être délégué(e) ou administrateur(trice), c'est contribuer à un projet collectif qui peut faire avancer tout le territoire.



Justine Jouathel
Sainte-Jamme-sur-Sarthe

NOTRE MODÈLE ASSOCIATIF

- Les administrateurs élisent le Président et le Bureau de l'Association
Président
Bureau de l'Association
- Tous les administrateurs forment le Conseil d'Administration
Conseil d'Administration
- Les délégués élisent les **administrateurs**
Assemblée Générale
- Les **adhérents** se réunissent en Assemblées Locales et élisent les **délégués**
4 Assemblées locales en Mayenne
3 Assemblées locales en Sarthe

En savoir plus



Philippe Lainé

Président

Notre modèle associatif vous offre l'opportunité d'être acteur dans le fonctionnement et les orientations de Cerfrance Mayenne - Sarthe.

Devenir délégué(e), c'est vivre une expérience humaine, faite d'écoute, de partage et d'engagement.

Rejoignez nos 150 délégués !

Philippe Lainé

DES QUESTIONS ?

- ✓ 02 43 49 84 00
- ✓ mayenne-sarthe.cerfrance.fr